DECLARATION DU GOUVERNEMENT POUR LA JNS 2023

IVOIRIENS;

IVOIRIENNES;

MES CHERS COMPATRIOTES!

La Côte d'Ivoire, notre pays, célèbre ce 25 août 2023, la 17^e édition de la Journée Nationale de la Solidarité.

Instituée en 2007, cette journée a pour objectif de magnifier les actes significatifs posés par nos concitoyens ayant contribué à la promotion de la solidarité entre toutes les composantes de la société.

Le thème retenu pour cette édition 2023 est : « Avec une jeunesse davantage engagée dans le volontariat, bâtissons une nation plus solidaire et inclusive ».

Le volontariat, en effet, est la participation volontaire à une action. Les jeunes, représentant un capital humain d'une importance primordiale dans le processus de développement doivent contribuer au changement social. Car ils demeurent, l'espoir de demain, l'avenir du pays. C'est pourquoi, notre pays attend beaucoup d'engagement d'eux dans le volontariat en tant que citoyens modèles conformément à la vision du Chef de l'Etat S.EM. Alassane Ouattara qui travaille à une jeunesse ivoirienne responsable et entreprenante, prête à s'engager volontairement dans les actes de solidarité.

La solidarité ne doit donc pas être le fait du seul Gouvernement. Elle impose l'implication de tous et plus particulièrement de la jeunesse qui représente **75,6%** de la population ivoirienne.

MES CHERS COMPATRIOTES!

La solidarité est indispensable pour l'édification de toute nation. Elle représente un patrimoine national précieux à préserver et à capitaliser. Ainsi, dans le cadre de la mise en œuvre de cette solidarité, le Gouvernement a entrepris d'importantes actions visant à renforcer la résilience des populations à travers notamment :

- L'assistance aux personnes vulnérables, démunies ou vulnérabilisées ;
- L'institution du concept du « Dimanche de la solidarité » ;
- L'assistance aux familles impactées par la montée des eaux ;
- L'assistance aux familles victimes des inondations, des glissements de terrains, des éboulements...
- L'assistance aux personnes réfugiées dans le Nord de la Côte d'Ivoire en provenance du Mali et du Burkina-Faso du fait du terrorisme ;

Le premier semestre 2023 a été particulièrement éprouvant pour le peuple de Côte d'Ivoire qui a subi les effets ravageurs de diverses catastrophes particulièrement destructrices et meurtrières. Pendant ces moments extrêmement difficiles, le Gouvernement est resté constamment auprès des populations pour leur apporter sa compassion et son réconfort.

A l'occasion de la célébration de la Journée Nationale de la Solidarité, le Gouvernement réitère son soutien aux différentes familles sinistrées et renouvelle ses condoléances à toutes celles qui ont perdu un membre dans ces drames.

Je voudrais également en appeler à la conscience de nos concitoyens pour éviter les endroits présentant des risques pour leur sécurité en saisons pluvieuses. J'exhorte les uns et les autres à respecter scrupuleusement les consignes de sécurité que les services compétents des différents ministères techniques recommandent d'observer en pareil circonstance.

MES CHERS COMPATRIOTES!

Cette année, le Gouvernement a décidé que la cérémonie officielle de cette édition ait lieu dans la région du Gôh, plus précisément dans la ville de Gagnoa.

Cette localité située dans le centre-ouest de la Côte d'Ivoire avec de riches et énormes potentialités agricoles, forestières et une configuration démographique cosmopolite, garde fièrement le statut d'une localité paisible où il fait bon vivre, où la diversité ethnique est une richesse ; une localité où les différentes populations ont su intégrer la Solidarité comme une valeur cardinale de vie communautaire selon la vision du Chef de l'Etat, celle d'une Côte d'Ivoire solidaire.

MES CHERS COMPATRIOTES!

C'est pour que l'exemple de solidarité et d'hospitalité de la cité du Gôh serve de modèle à toute la Côte d'Ivoire que le Gouvernement a choisi d'y organiser l'édition 2023 de la Journée Nationale de la Solidarité. Ce sera l'occasion d'encourager toutes les personnes physiques ou morales qui ont contribué à la promotion et à la vulgarisation de cette vertu sociale majeure à travers des actions de hautes portées communautaires.

Je vous remercie!

MYSS BELMONDE DOGO